
 

Eric SERVEL                                              

1, allée de la Grosse Pierre                                              Annecy le-Vieux, lundi 22 novembre 2010 

 

74940 ANNECY-LE-VIEUX                                               

Monsieur le Maire 

Place Gabriel Fauré 

BP 249 

                                                                                                     74940 Annecy-le-Vieux Cedex 

 

 

 

 

 

 

OBJET : Question orale formulée par écrit : Avenir de la Maison Abeille 

 

 

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs les Conseillers municipaux 

 

 Ayant appris par la presse que l'Agglomération avait choisi comme site pour le Centre des 

Congrès la presqu'ile de l'Impérial, j'en profite pour revenir sur le devenir de la maison Abeille. 

 En effet j'avais déjà posé une question orale le vendredi 18 décembre 2009 sur la 

destination de cette acquisition de 4 millions d'euros, 

 A l'époque il m'avait été répondu que l'étude de faisabilité de 25200 €,  

confiée à la Selarl ADAMAS était encore en cours.  

Aussi nous vous demandons de bien vouloir nous communiquer le fruit de cette étude, car au vu 

du choix de l'Agglomération on peut se demander si l'avenir de la maison Abeille n'est pas tout 

simplement la destruction, 

 

 

 Dans l’attente d’une réponse, je vous prie d’agréer, Monsieur le Maire, l’expression de mes 

sentiments respectueux.                                             

                                                                                                                        Eric Servel 

 

 
 


